

Frenan diversificación de Afores (Reforma 30/01/20)

Frenan diversificación de Afores (Reforma 30/01/20) Jessika Becerra Cd. de México (30 enero 2020).- Las Afores podrían invertir en empresas de tecnología financiera (Fintech) y en emprendimientos, pero esta posibilidad tiene freno pues los diputados aún no discuten esta iniciativa que impulsó el sector en enero de 2019, recordó la Asociación Mexicana de Afores (Amafore). La intención de la iniciativa es que las Afores inviertan en proyectos de capital privado como las fintech y startups para diversificar las pensiones y evitar riesgos de minusvalías en un periodo de bajo crecimiento económico, dijo Bernardo González, presidente de la Amafore. "Vemos un riesgo altísimo en que los trabajadores mexicanos tengan pensiones demasiado bajas que los dejan en condiciones de pobreza y en abandono, y eso es lo que tenemos que evitar a toda costa", reiteró González. Además, la iniciativa busca que las Afores inviertan en ofertas públicas para obtener otra alternativa que genere rendimientos, expuso. "Es importante que esa reforma sea aprobada para que podamos invertir y diversificar los recursos de los trabajadores, que permita flexibilizar el parámetro de que se invierten los recursos en el extranjero", mencionó. "Si nosotros invertimos parte de los recursos en otros países, en otros instrumentos, cuando México no crece a las tasas que quisiéramos, podremos invertir en otros países donde ese crecimiento sí se está dando", agregó. González expuso que es importante generar opciones para dar mejores rendimientos a los trabajadores. "No importa dónde, eso lo hacen todos los países. Los fondos de pensiones de Canadá, de Alemania, todos invierten alrededor del mundo porque el mandato que obtienen es generar mayores rendimientos a los trabajadores", afirmó. "Esperaríamos seguir generando plusvalías a lo largo del tiempo con un mejor régimen de inversión", finalizó.